
Boletín No. 61 Regresan a clases más de 25 millones de alumnos de Educación Básica del país: SEP

Concluye el periodo vacacional de Semana Santa.



Boletín No. 61 Regresan a clases más de 25 millones de alumnos de Educación Básica del país: SEP

Autor
Secretaría de Educación Pública

Fecha de publicación
28 de abril de 2019

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa que a partir de mañana, lunes 29 de abril, alrededor de 25.4 millones de alumnos y 1.2 millones de maestros en más de 226 mil escuelas públicas y privadas de educación básica, incorporadas al Sistema Educativo Nacional, regresan a clases tras concluirse el periodo vacacional de Semana Santa.

De igual forma, los casi 1.9 millones de estudiantes que cursan estudios de capacitación para el trabajo; 9.2 millones de Educación Media Superior y Superior, y más de 88 mil alumnos de educación normal.

La matrícula total del Sistema Educativo Nacional en el ciclo escolar 2018-2019, es de 36.6 millones de alumnos, atendidos en 258.5 mil escuelas, con el apoyo de 2.1 millones de profesores.

